
Réunion Comité BES 2021-12-16

Président : Guillaume Delouvroy
Secrétaire : Merlin Hannon

Lieu : Teams

Présent.e.s
Alöıs, Gab, Merlin, Guillaume, Anton, Alex, Löıc, Vic, Laurie,
Juian, Lëıla, Maël, Isma

Excusé.e.s Milan

Ordre du jour

1 Enregistrement de la séance 2

2 Approbation de l’OJ 2

3 Approbation du PV de la réunion précédente 2

4 Bilans moraux 2

5 Bilans financiers 3

6 Pré-élections 3

7 Divers 5
7.1 Pull . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5
7.2 Création des GTs de communication . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6
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Secrétaire de la réunion : Merlin Hannon
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1 Enregistrement de la séance

La séance est enregistrée.

2 Approbation de l’OJ

L’AG en présentiel a été annulée. Elle est donc remplacée par cette réunion en
distanciel. L’OJ est largement simplifié. L’OJ adapté est approuvé à l’unanimité.

3 Approbation du PV de la réunion précédente

Le PV n’est pas encore sorti, il sera donc approuvé à la prochaine réunion, en même
temps que ce PV-ci.

4 Bilans moraux

Nous avons eu 9 réponses au total. Merci à tous les gens ayant complété les bilans
moraux. Toutes les personnes en faisant la demande pourront recevoir leurs bilans
moraux directement. Pour les autres, le BR (surtout Guillaume) a réalisé un résumé
des résultats.1

Guillaume
impliqué, dévoué, a progressé dans son organisation. Ne doit pas
hésiter à déléguer un peu plus, mais s’est amélioré.

Ismaël
ptdr t ki ? Nous a abandonné pour Liège, mais on le pardonne. Est
une dose de bonne humeur à lui seul.

Laurie

des gens demandent leurs remboursements. Laurie nous informe
que tout a été remboursé maintenant. A été un pilier du BR sur
qui on a pu se reposer. Possède de grandes connaissances utiles à
tous.

Merlin
amélioration de son travail, beaucoup d’efforts par rapport à son
premier demi-mandat. Doit communiquer davantage sur sa propre
organisation.

Lëıla

pourrait communiquer plus sur ses besoins. Si elle ne sait pas gérer
à un moment on peut prendre la relève. On aurait apprécié la
connâıtre un peu plus ! Son absence était très liée à son horaire (de
merde). A bien géré son boulot au Q1, mais c’était plus compliqué
ce quadri.

1Le résumé est également trouvable dan le powerpoint de l’AG, disponible sur le Drive.
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Président de la réunion : Guillaume Delouvroy
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Anton
beau demi mandat ! On a hâte de voir son évolution au BES. Pas
hésiter à discuter un peu plus avec les autres. Joli chien.

Juian

travailleur organisé. Ne doit pas hésiter à se lâcher, ne doit pas
forcément rester dans le cadre qu’on lui a posé. Peut développer
toutes les idées qu’il a en tête. Seul point négatif : dabbe en public
en 2021.

Alöıs

travaille de manière très (trop?) sérieuse. Le travail est toujours
bien fait. Arrive à bien combiner ses divers rôles et l’expérience
qu’ils lui apportent. Pourrait développer autant qu’il le souhaite
toutes ses idées pour le local.

Maël
on a passé un très beau moment au BES en sa compagnie, et lui de
même. (très beau discours de sa part)

Alex

on le félicite encore pour l’obtention de sa clé après tant de temps
au bureau. On a vu qu’il s’est investi énormément ce quadri. Ne
doit pas hésiter à partager ses bonne idées, et à en parler avec les
autres.

Autres
on remercie les nouveaux pour l’énergie qu’ils apportent au BES,
avec un remerciement spécial pour Löıc qui a fait un boulot de
dingue ses derniers jours en ressuscitant notre comm.

Un résumé plus complet des bilans moraux est disponible dans les slides utilisées
lors de l’AG, disponibles sur le Drive.

5 Bilans financiers

Laurie nous le présentera quand il sera clôturé, donc en février, pour la vraie AG.
De la sorte elle peut le finir tranquillement et clôturera ses comptes au moment de
sa décharge.

6 Pré-élections

Les résultats des votes effectués ici ne seront acceptés qu’une fois validés en AG,
c’est à dire à notre prochaine réunion de février.

Candidature spontanée : Anton se représente en tant que responsable événements.
Gab est chaud d’aider Anton, on se demande s’il y a moyen de coopter un rôle2.

2Cette information sera vérifiée d’ici la prochaine AG
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On remarque qu’il n’y a toujours aucune candidature pour le poste de respons-
able délégation. Tout le monde est invité à y réfléchir d’ici février, en particulier le
futur perdant dans le duel Alexandre / Juian pour le poste de trésorier3, ainsi que
Milan et Livia.

On rappelle également que le rôle de webmaster est disponible, Alex envisage
de reprendre le rôle. Comme il s’agit d’une petite responsabilité, le poste peut être
cumulé avec un autre.

Candidatures :

• À la présidence Guillaume se présente, avec Merlin comme VP. Leurs can-
didatures sont disponibles sur Discord.

• À la trésorie Juian se présente. Victoria fait sa présentation. Juian est mem-
bre du comité restreint, et voit ça comme une suite logique de rejoindre le BR
désormais. Il souhaite ainsi se rapprocher de la présidence, à laquelle il envis-
age de se présenter dans le futur. Désire accélérer les délais de remboursement
du BES. De plus, voudrait utiliser notre surplus d’argent pour développer de
nouveaux projets, dans le but que cet argent profite aux étudiant.e.s. Pense
être capable de cumuler son rôle avec ses études sans trop de difficultés, vit ça
comme un défi personnel.

• À la trésorie Alexandre se présente également. Il est au BES depuis 3 ans,
et aimerait prendre des responsabilités pour enfin sortir de son rôle de mem-
bre passif. L’acquisition d’un tel rôle lui permettrait d’apprendre un grand
nombre de nouvelles compétences, voit ça comme un challenge. Est déjà assez
familiarisé avec Excel. Souhaite également accélérer les délais de rembourse-
ment du BES. N’est pas très chaud d’investir 2000€ dans une nouvelle serrure
du BES. S’est préparé à la perspective de s’investir dans le BR, est conscient
que cela lui demandera un peu plus de temps.

• Au poste de secrétaire Vic se présente. Veut prendre ce rôle par défi
personnel. A une certaine difficulté à écrire des mails, souhaite améliorer ça.
Envisage potentiellement de s’engager dans la présidence dans le futur. Préfère
ne pas se prononcer pour le moment sur le délai des PVs qu’elle écrira, attend
de voir le temps que ça lui prendra. Alöıs lui suggère de se fixer des objectifs
personnels en terme de délais, sans que ce ne soit une promesse.

• Au poste de responsable communication Löıc se présente. Un de ses
objectifs est d’avoir, d’ici janvier 2023, 1200 follows Facebook et 600 abonnés

3Juian s’étant fait élire, on parle ici d’Alexandre
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Instagram. A déjà créé un plan comm pour le quadri qui arrive.4 En janvier :
faire des posts réguliers (principalement sous un format ”Sciences of blocus”).
En février : recruter un max, notamment en mettant en avant toutes les
compétences qu’on gagne en rejoignant le bureau (possibilité de distribuer
des crêpes, un GT est créé à cet effet). En mars : former des membres à
la comm. En avril : faire au moins un évent. Löıc pense avoir une bonne
adaptabilité, essaye de prévoir tous les scénarios. Voudrait que la cellule comm
prévoie un max de posts en avance pour ne pas être h24 à la bourre. Désire
également mettre en place une forte communication entre les responsables
évents et comm.

• Au poste de responsable événements Anton se présente. Est chaud de
suivre Löıc dans son projet de comm. Souhaite bosser en grande collaboration
avec Gab. Proposition de prendre l’un ou l’autre moment pour réfléchir aux
événements que nous voudrions faire, par un brainstorming par exemple. Si
un événement n’aboutit pas, il ne faut pas hésiter à entamer un dialogue avec
le.a responsable de GT de cet évent.

Un Balotilo est créé pour que tout le monde puisse voter anonymement. Voici
les résultats :

Candidature de Pour le poste de Oui Non Abstention
Guilaume Président 11 0 1
Alexandre Trésorier 5 1 6
Juian Trésorier 9 1 2
Vic Secrétaire 11 0 1
Löıc Responsable communication 12 0 0
Anton Responsable événements 11 0 1

Juian est donc élu trésorier. Guillaume, Vic, Löıc et Anton sont élus pour les
postes auxquels iels ont postulés. Bravo à tout le monde !

7 Divers

7.1 Pull

Anton et Gab nous proposent un design de pull bleu clair.

4Le plan comm complet est disonible sous la forme d’un powerpoint sur le Drive.
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On envisage la possibilité d’avoir les noms des personnes et / ou leurs postes
sur leur pull. On propose alors de garder les noms mais pas les postes (car ceux-
ci changent trop souvent) et de commander quelques pulls génériques sans noms
en plus. Anton nous proposera un projet concret d’ici la prochaine AG, où nous
voterons la dépense. Il faut aussi voir si les gens préfèrent payer un peu plus pour
avoir un pull de meilleure qualité. Guillaume en parlera avec Anton d’ici 10 jours.

7.2 Création des GTs de communication

GT crêpes : On cherche des gens chauds pour organiser une distribution de crêpes
gratuites par le BES en février. Alex est chaud de gérer ce GT. Merlin veut bien se
mettre en tant que petite main, mais ne veut pas participer à l’organisation. Alöıs
et Löıc aideront aussi.

GT propagande BES : Le but est de faire de la pub pour nous-même, afin de
recruter un max de nouveaux membres. Personne ne se propose actuellement. Löıc
fera une annonce à ce sujet.

GT formation à la comm : On désire former la nouvelle cellule communication,
càd leur apprendre à faire de bons posts ou de belles affiches. Alex se propose pour
participer.

Note : on rappelle que le BEA a annoncé qu’il reprendrait les formations aux
bureaux étudiants (mais on doute que cette formation contienne des éléments de
comm).
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